

16.07.2025

Stuttgart Hbf: Erste Eingangsgitterschale enthüllt



Datum

16.07.2025

Die erste Eingangsgitterschale des neuen Stuttgarter Hauptbahnhofs wurde enthüllt – ein bedeutender Meilenstein bei der Realisierung eines der ambitioniertesten Infrastruktur- und Architekturprojekte Europas. Die transparente, filigrane Konstruktion aus Stahl und Glas bildet einen der vier Haupteingänge zum unterirdischen Durchgangsbahnhof und überspannt dabei eine der markanten Spezialstützen. Als lichtdurchlässiges Dach markiert sie nicht nur den Eingang zur neuen Bahnsteighalle, sondern vermittelt auch zwischen dem städtischen Raum und dem innovativen Raumkonzept des Bahnhofs. Die Gitterschalen fügen sich nahtlos in das architektonische Ensemble aus 28 lichtdurchfluteten Säulenkonstruktionen ein, die durch große Lichtaugen Tageslicht tief in den Raum leiten. Mit ihrer klaren Formensprache und technologischen Präzision verkörpern sie die Designphilosophie von ingenhoven associates: nachhaltige, zukunftsweisende Architektur, die mit minimalem Materialeinsatz maximale Wirkung erzielt.>> Projektseite anzeigen